



INFORMATION PRESSE

Perpignan, le 26 novembre 2021.

Soutien du Département : Top départ de la collecte nationale de la Banque alimentaire

Date : Vendredi 26 novembre à 14h30

Lieu : La Banque alimentaire, 23 rue Eugène Flachat à Perpignan

Le Département des Pyrénées-Orientales est un partenaire privilégié de la Banque alimentaire. Ce vendredi après-midi, Hermeline Malherbe, la Présidente du Département, rencontre les 67 bénévoles permanents avant le top départ de la collecte nationale de la Banque alimentaire qui se déroule les 26, 27 et 28 novembre.

L'an passé, plus de 100 tonnes de denrées alimentaires ont été collectées et redistribuées aux 65 associations locales qui viennent en aide aux personnes en difficultés.

Face à l'augmentation des besoins d'urgences liée à la crise sanitaire, la Banque alimentaire a plus que jamais besoin de dons. Dans ce contexte, le Département poursuit son partenariat avec la mise à disposition de 2 véhicules avec chauffeurs pour l'acheminement des dons, le relai de leur appel au bénévolat, la mise en œuvre de la convention tripartite entre le Département, la banque alimentaire et la chambre d'agriculture qui repose sur le travail avec les entreprises agricoles locales pour la distribution de produits locaux. Enfin, le Département octroie une aide financière annuelle, qui s'éleva à hauteur de 100 000€ pour l'exercice 2022.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACTS PRESSE -

Baptiste MAUREL, Directeur de la communication

06 30 01 98 24 - baptiste.maurel@cd66.fr

• Eva ENGZELL, Directrice adjointe de la communication

06 09 86 25 77 - eva.engzell@cd66.fr

leDépartement66.fr

